



Journée d'actions et de grève le 22 MAI

Depuis plusieurs mois les organisations syndicales représentatives des Ouvriers d'Etat de la DGAC ont mené un certain nombre d'actions pour obtenir la reprise des recrutements.

A ce jour aucune autorisation d'embauche n'est venue de la Fonction Publique et du Budget, alors que le manque de personnels ne permet plus d'assurer correctement certaines fonctions. Aucune réponse ne nous est parvenue suite à nos questions, malgré nos alertes sur la situation dégradée dans plusieurs services.

L'USAC-CGT et le SNPACM/FO ont décidé de s'associer à une journée d'action nationale le 22 mai, avec différents syndicats représentant les Ouvriers d'Etat au sein de différents ministères.

Un rassemblement aura lieu devant le Ministère de la Fonction Publique à Paris. Les personnels de la région Parisienne sont appelés à se rassembler en masse pour interpellier la Ministre qui est en charge du dossier Ouvriers de l'Etat en interministériel.

Tous les Ouvriers sont concernés par cette journée d'action, l'arrêt des recrutements aura des conséquences sur :

- Le maintien de nos missions ;
- Le maintien de notre caisse de retraite spécifique ;
- Le maintien des établissements Ouvriers ;
- Le nombre d'avancements qui diminuera
- Les possibilités de mutation.

Le 22 mai, par ce jour de grève, tous les Ouvriers doivent défendre leur outil de travail et leur avenir, à la DGAC, à Météo-France et dans la Fonction Publique.